

07/04/2022

## **Autoridades del Ministerio Público y representantes de distintas instituciones inauguran nuevo edificio de Fiscalía de Pudahuel**

Con la presencia de las principales autoridades del Ministerio Público, encabezadas por el Fiscal Nacional, **Jorge Abbott Charme**, el Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **José Luis Pérez Calaf**, el Fiscal Regional Metropolitano Sur, **Héctor Barros Vásquez**, y el Fiscal Jefe de



Pudahuel, **Eduardo Baeza Cervela** fue inaugurado el miércoles 06 de abril el nuevo edificio de la Fiscalía de Pudahuel.

Asimismo, en la ceremonia estuvieron presentes la Gerenta de Administración y Finanzas de la Fiscalía Nacional, **Sandra Díaz Salazar**, en su calidad de Directora Ejecutiva Nacional (s); la Gerenta de la División de Atención a Víctimas y Testigos, **Érika Maira Bravo**; la Jefa de la División de Infraestructura, **Maruzzella Paván Ávila**; la Directora Ejecutiva Regional, **Rocío Berríos Ibáñez** y todas las jefaturas de Fiscalía Regional Occidente (RR.HH, URAVIT, UAF, UAJ, UGI y SACFI).

A la actividad asistieron, además el Alcalde Pudahuel, **Ítalo Bravo Lizana**, las/os integrantes del Concejo Municipal, así como representantes de Carabineros, incluyendo al Prefecto Occidente, Coronel **Rodrigo Soto** y los Comisarios de la 27° y 55° Comisaría, el Jefe de la Oficina Internacional del Aeropuerto de Santiago, **Harry Cerda** y el Jefe BRIANT Aeropuerto, **Alexis Cornejo**, ambos de la PDI. También concurren a la ceremonia la Defensora Penal Pública Norte, **Daniela Báez**, autoridades de Aduanas, del Servicio de Impuestos Internos y representantes del Poder Judicial, además de la Directiva de la Asociación de Funcionarios de la Fiscalía Occidente, encabezados por su presidente, **Manuel Muñoz Veroiza**. En la ceremonia estuvieron presentes representantes de todos los estamentos de la FL Pudahuel y la anfitriona del evento fue la funcionaria **Yeny Ávila Espinoza**.

Como invitados especiales a la ceremonia estuvieron presentes el exFiscal Nacional, **Sabas Chahuán Sarrás**, la exFiscal Regional Occidente, **Solange Huerta Reyes** y el exalcalde de Pudahuel, **Johnny Carrasco Cerda**.

### **Palabras del Fiscal Regional y Fiscal Jefe de Pudahuel**

La ceremonia se inició con la interpretación del himno nacional, a cargo del Coro Alcijar Santiago, que integra la profesional de URAVIT-Pudahuel, **Daniela Menay Sánchez**. Luego de esto, el Fiscal Regional Occidente dirigió unas emotivas palabras a los asistentes. En su alocución, el FR destacó que “una Fiscalía es más que un mero edificio. Es un grupo de personas que trabajan comprometidas, junto a otras entidades para proveer el acceso a la justicia a todos, pero en especial a quienes han sido víctimas de delitos”. La autoridad regional, agregó que “como Fiscalía Regional Occidente nos interesa ser un lugar que acoge a las víctimas, los vecinos y que funciona complementariamente con los organismos auxiliares, especialmente con nuestras Policías, el Poder Judicial, la Defensoría Penal y las autoridades comunales y regionales. Creemos firmemente en que todas las personas, tienen derecho a ser escuchadas y recibidas en un espacio en el que su denuncia, declaración o relato sea atendido y seguido. No siempre llegamos con la prontitud que quienes buscan justicia

quisieran, por el alto volumen de denuncias que recibimos, pero les aseguro que siempre estamos atentos, trabajando para responder al derecho que las personas tienen a que los delitos sean investigados como corresponde”, puntualizó.

Luego de las palabras del Fiscal Pérez Calaf, fue el turno del Fiscal Jefe de Pudahuel, **Eduardo Baeza Cervela**, quien recorrió brevemente la historia del edificio que nuevamente alberga a los 39 integrantes de esa Fiscalía Local, y que quedó completamente inhabilitado tras el terremoto de febrero de 2010. El Fiscal Baeza hizo un especial reconocimiento a quienes han sido y hoy son parte de esa Fiscalía, al tiempo que agradeció “el apoyo de la División de Infraestructura de la Fiscalía Nacional, y el compromiso de su Jefa, **Maruzzella Paván** y de la arquitecta, **Francesca Fazzi**, quienes fueron claves en el diseño de las nuevas obras. Asimismo, quiero agradecer a nuestro Fiscal Regional, **José Luis Pérez Calaf** y nuestra Directora Ejecutiva Regional, **Rocío Berríos Ibáñez**, como también, a nuestro Jefe de Administración y Finanzas, **Mauricio Rivadeneira**, por el esfuerzo mostrado en estos últimos años del proyecto”.

### **Corte de cinta**

Luego de una interpretación musical por parte de la agrupación lírica, el Fiscal Nacional dedicó unas breves palabras de saludo a los presentes, para luego encabezar el tradicional corte de cinta, que se realizó frente a la fachada de la nueva edificación.

Finalmente, los asistentes tuvieron la oportunidad de recorrer en pequeños grupos las dependencias y disfrutar de un sencillo café de cortesía.